



**Les deux hommes politiques se sont livrés en spectacle hier dans les studios d'ABK radio, c'était dans le cadre de l'émission dominicale « Osons le dire ».**

André Lutter Meka du RDPC et Célestin Djamé du MRC se sont affrontés hier dimanche sur le plateau d' « **Osons le dire** », émission que présente Luc Ngatcha sur ABK, une radio privée qui émet depuis Douala, la capitale économique, sur **89.9FM**

Pendant près de 90 minutes, ces deux personnages bien connus au sein de l'opinion, se sont surtout attaqués mutuellement plutôt que d'aborder à fond les questions du modérateur.

Ils ont offert un spectacle par moment comique aux auditeurs, amplifié par le représentant du RDPC qui ira même jusqu'à arracher le micro de son vis-à-vis.

**Retour sur ce moment dans la bande audio ci-dessous**

Your browser does not support the video tag.